



## Medienmitteilung

### Werksanierung Färblistrasse, Grüt, Näfels

Seit Montag, 30. Oktober 2023 laufen die Arbeiten zur Werksanierung im Bereich Färblistrasse und Grüt Näfels. Hierbei werden die Strasse sowie die Werke Wasser, Abwasser, Elektrizität, Gas saniert. Die KVA Linth baut über die Färblistrasse, Grüt das Fernwärmenetz aus. Die Arbeiten werden etappenweise ausgeführt und dauern voraussichtlich bis Ende November 2024.

Der Baustart der 1. Etappe erfolgte am 30. Oktober 2023 im Bereich der Kreuzung Färblistrasse - Unterführung Tschachenstrasse - Speerstrasse. Die Unterführung Tschachenstrasse wurde für den motorisierten Verkehr bis ca. Mitte Dezember 2023 gesperrt. Die Zufahrt bis zur Baustelle ist gestattet.

Die Gemeinde Glarus Nord bedankt sich bei den Anwohnerinnen und Anwohnern für ihr Verständnis.

Gemeinde Glarus Nord  
Gemeindekanzlei, Kommunikation  
31. Oktober 2023